



Comunidad de Madrid

COMUNIDAD DE MADRID ASAMBLEA	
PRESENCIA A LAS	9 HORAS
DEL DIA	- 5 ENE. 2017
REGISTRO GENERAL	
ENTRADA PARLAMENTARIO	
NA 172	

EXCMA. SRA.

Adjunto traslado a V.E. CONTESTACIÓN a la PREGUNTA ESCRITA formulada por el Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, Sr. Aguado Crespo, que se relaciona a continuación:

- PE 699/16 R 7366, Iniciativa de Origen: PCOP 517/16 R 7366

Madrid, 4 de enero de 2017
EL VICECONSEJERO DE PRESIDENCIA Y JUSTICIA

Enrique Ruiz Escudero

EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID



REGISTRO DE SALIDA
Ref:03/004284.9/17 Fecha:04/01/2017 14:48



Cons. Presidencia, Justicia y Port. Gob.
Reg.C Presid. Just. y PG (CA)
Destino: Excma. Sra. Presidenta de la Asamblea d



Comunidad de Madrid

A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del Gobierno respecto del asunto de referencia:

PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA

PE 699/16 R 7366 , Iniciativa de Origen: PCOP 517/16 R 7366

AUTOR/A: Ignacio Jesús Aguado Crespo (GPCS) ,

ASUNTO: Qué va a hacer el Gobierno Regional que usted preside para iniciar la reindustrialización de la región a la que se comprometió hace ahora un año

RESPUESTA:

En relación con la iniciativa de referencia se informa que se está apoyando al tejido industrial de las dos principales zonas industriales de la región, el Corredor del Henares y el Sur Metropolitano a través de ayudas cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional para incentivar que las pequeñas y medianas empresas (pymes) de estas dos zonas puedan realizar inversiones con el objetivo de impulsar su actividad.

También hay abierta una Línea financiera de ICO+Comunidad de Madrid que prioriza a la industria madrileña como receptora de fondos.

Igualmente se está apoyando el acceso a la financiación de las Pymes industriales a través de Avalmadrid.

Por otra parte, a lo largo de 2016 se han puesto en marcha planes renove, que suponen un incentivo para la industria de la región y abarcan a todos los actores de la industria, desde productores a instaladores, pasando por fabricantes.

Además, dentro del Plan de gasificación de polígonos industriales, se ha promovido la transformación a gas natural de 108 industrias de la región.

También hay líneas de subvención directa al I+D+i, donde las principales beneficiarias son las empresas industriales y donde además se potencia la transferencia de tecnología entre los centros de conocimiento y las empresas.

Se está fomentando la Industria 4.0. y la transformación digital de la industria regional y avanzando hacia nuevos modelos productivos basados en la innovación y la tecnología. Se han dado los primeros pasos a través del cheque innovación y se están diseñando nuevas líneas de actuación.

Asimismo, se está trabajando en el diseño y puesta en marcha del "Proyecto Madridtech, para un Ecosistema de Innovación en la Comunidad de Madrid" que pretende articular y cohesionar los recursos ya existentes en materia de I+D+i para trasladar sus resultados al ámbito empresarial y generar una actividad económica de alto valor añadido.

Madrid, 3 de enero de 2017

EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID